

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

301

II. Ausgabe

Wien, am 11. Oktober 1931

Die Räte der Stadt Wien in der Stadtrandsiedlung Leopoldau.

Am Mittwoch besichtigten die Räte der Stadt Wien unter Führung des Bürgermeisters Richard Schmitz die Stadtrandsiedlung Leopoldau. Der Bürgermeister erläuterte die Grundsätze der Stadtrandsiedlungen, besprach sodann eingehend die Einrichtungen der Siedlung Leopoldau und gab der Hoffnung Ausdruck, dass der notwendige Ausbau der Stadtrandsiedlungen gute Fortschritte machen werde. Nach Besichtigung einzelner Siedlungshäuser besuchten die Räte der Stadt Wien das Gaswerk Leopoldau. Hier gab Direktor Ingenieur Menzel unterstützt durch Werksdirektor Marischka und andere leitende Ingenieure einen Ueberblick über die Wiener Gaswerke und erklärte ausführlich die mustergültigen technischen und sozialen Anlagen des Werkes, das bekanntlich unter der Leitung des Direktors Menzel errichtet worden ist.

Jubilare der Ehe.

In dieser Woche feierten die Ehepaare Karl und Franziska Findeis, Glasermeister, 3., Jacquingasse 3, Ludwig und Anna Reiter, Schuhmachermeister, 4., Kolschitzkygasse 23, und Wilhelm und Louise Weckbecker, Sektionschef i. R., 4., Wohllebengasse 6, das Fest der goldenen Hochzeit. Bürgermeister Richard Schmitz besuchte heute die Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengaben der Stadt Wien.

gol. 7